



Petrobras confirma descubrimiento de gas en la costa de Colombia

Description

Brasilia, 5 agosto. La empresa brasileña de economía mixta Petrobras anunció hoy el descubrimiento de gas en una reserva en la costa de Colombia.

Tal descubrimiento en el pozo Uchuva-2 resulta una extensión de la presencia de gas natural en Uchuva-1, en un nivel de agua de aproximadamente 830 metros, conocido desde 2022.

Según la compañía, la ubicación del pozo «agrega información relevante para el desarrollo de una nueva frontera de exploración y producción en Colombia, reforzando el potencial volumétrico para gas en la región».

La operación de Uchuva-2, que se encuentra en la cuenca del Guajira, comenzó el 19 de junio. El embalse está a 76 kilómetros de la ciudad de Santa Marta.

Petrobras explicó que el pozo «se está ejecutando en cinco fases y el intervalo portador de gas se observó en la fase cuatro de la perforación, por medio de perfiles eléctricos, que serán caracterizadas posteriormente por medio de análisis de laboratorio».

La explotación del carburante en la región es realizada por un consorcio formado por Petrobras como operadora (participación de 44,44 por ciento), en asociación con la Empresa Colombiana de Petróleos (Ecopetrol), que tiene una participación del 55,56 por ciento.

El consorcio continuará las operaciones para completar el proyecto de perforación del pozo hasta la profundidad prevista y caracterizar las condiciones de los depósitos encontrados, con la previsión de realizar un examen de formación hasta el final del año.

Colombia es uno de los cinco países, además de Brasil, donde Petrobras desarrolla exploración y producción de petróleo o gas natural. Las demás operaciones son en América del Sur, del Norte y en Asia.

Fuente: El Maipo/PL

Date Created

Agosto 2024